

1. PREGUNTA

Quien genera la pregunta: Luis Hernando Pinto / TV 3 LA PLATA

La cuantía por diferentes procesos llega a 14.671.537.468, donde un gran porcentaje es debido a ACCIÓN DE REPARACIÓN DIRECTA.

¿Estos procesos cuanto tiempo llevan y cuando se tiene previsto darles cierre ya sea favorable o no?

¿Frente a una posible des favorabilidad, se tiene pensado alguna reclamación a las aseguradoras o a los que hubiera lugar?

¿Qué acciones se están implementando o se piensan implementar para reducir este indicador?

RESPUESTA

El inicio de estos procesos judiciales data de hace varios años, incluso algunos tienen más de 10 años y el término estimado de duración es incierto pues depende de la duración propia de los términos judiciales, los cuales no dependen de la E.S.E.

Las sentencias adversas son sometidas en el comité de conciliación y defensa judicial de la entidad a estudio de viabilidad para el inicio de las acciones de Reparación correspondiente, no solo a las aseguradoras, sino también al personal que intervino con dolo o culpa grave en la causación del daño que se debe resarcir.

Las decisiones judiciales sirven como indicador para adelantar programas de inducción y reincidencia al personal administrativo y asistencia a efectos de no incurrir en las mismas situaciones.

2. PREGUNTA

Quien genera la pregunta: Cristian Campos García.

¿Qué gestión y proyecciones se tiene con los predios del hospital en materia de infraestructura?

RESPUESTA

SE IMPLEMENTARÁ UN PLAN DE DESARROLLO INSTITUCIONAL, desarrollando un plan maestro de construcción con 8 Iniciativas

3. PREGUNTA

Quien genera la pregunta: Miguel Ángel Buitrago Rivera

¿Cuándo funciona la unidad de Cardiología?

RESPUESTA

- a. La fecha exacta de inicio de la unidad de cardiología no invasiva depende de varios factores legales, técnicos y administrativos que se encuentran pendientes de resolver, dado que a la fecha el contrato se encuentra suspendido desde el mes de diciembre de 2019 y a que se adelantarán diferentes mesas de trabajo entre la ESE y el contratista, con miras a garantizar la viabilidad jurídica y económico - financiera del proyecto.